

Fecha: 12-01-2026

Medio: El Longino

Supl. : El Longino

Tipo: Noticia general

Título: Hoy comienza en Playa Cavancha el taller municipal de fútbol mixto

Pág. : 13

Cm2: 240,0

VPE: \$ 144.250

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

3.600

10.800

 No Definida

Deportes

Hoy comienza en Playa Cavancha el taller municipal de fútbol mixto

asociadas a la actividad acuática.

La propuesta municipal se enmarca en una línea de trabajo que apunta a convertir el deporte en una herramienta de inclusión y desarrollo social, especialmente en un periodo donde aumenta el tiempo libre de escolares y adolescentes. La experiencia de años anteriores, señalan desde Cormudepi, ha demostrado que la oferta de talleres contribuye a fortalecer el vínculo de niños y jóvenes con el entorno urbano, habilitando espacios de encuentro que combinan recreación, disciplina y formación en valores como el respeto, la colaboración y el autocuidado.

En paralelo, la agenda deportiva de verano sumará desde este martes 13 de enero una de sus actividades más esperadas por la comunidad: la Escuela de Natación de Verano, que cada año concentra una masiva convocatoria y se consolida como uno de los programas con mayor nivel de interés en Iquique. La natación, además de su valor deportivo, es vista como una herramienta clave de prevención y seguridad, considerando la condición costera de la ciudad y la exposición permanente de residentes y visitantes a playas y piscinas durante los meses de mayor calor.

Las clases se impartirán en la Piscina Municipal Alcalde Godoy, infraestructura que concentra gran parte de la actividad acuática organizada por el municipio. El primer ciclo se extenderá hasta el 30 de enero, con jornadas de martes a viernes en horario continuo desde las 09.00 hasta las 14.00 horas. La dinámica contempla clases de una hora por grupo, de acuerdo con los inscritos registrados para este periodo, lo que permite ordenar el ingreso por niveles y edades y asegurar mejores condiciones de aprendizaje.

Según antecedentes de temporadas anteriores, la Escuela de Natación de Verano suele superar los dos mil inscritos, cifra que refleja el nivel de demanda por esta instancia formativa y el interés de familias completas por acceder a un espacio de aprendizaje con enfoque técnico. La masividad del programa obliga a una coordinación logística relevante, tanto por la gestión de horarios como por la disponibilidad de monitores, implementos y medidas de seguridad

desde el municipio recalcaron que el diseño de las escuelas de verano se sostiene en un objetivo claro: fomentar la inserción temprana en el mundo del deporte y facilitar experiencias que permitan a los participantes descubrir disciplinas, desarrollar capacidades físicas y fortalecer la confianza personal. En ese camino, la presencia de monitores calificados es un elemento central del programa, dado que permite combinar enfoque pedagógico con control de riesgos, especialmente en actividades que se realizan en espacios abiertos o en recintos donde el cuidado de los participantes es determinante.

La ejecución de estos talleres, además, se integra a la visión de ciudad que busca potenciar el uso responsable del borde costero y de los recintos deportivos municipales durante la temporada alta. Con el aumento de visitantes y el movimiento propio del verano, la disponibilidad de programas organizados aporta orden, promueve rutinas saludables y ofrece alternativas gratuitas o de fácil acceso para la comunidad local, evitando que el deporte quede limitado solo a quienes pueden costear academias privadas.

Cormudepi informó que, tal como ocurre cada verano, la oferta contempla diversas disciplinas además del fútbol playa y la natación, con talleres que se irán activando en distintas fechas y recintos según el calendario oficial. El objetivo es diversificar las oportunidades para que niños y jóvenes encuentren una actividad acorde a sus intereses y puedan mantener continuidad durante la temporada, fortaleciendo una cultura deportiva que se proyecte más allá de las vacaciones.

Con el inicio del fútbol playa en Playa Cavancha y el arranque de la Escuela de Natación en la Piscina Municipal Alcalde Godoy, la Municipalidad de Iquique instala nuevamente su apuesta por un verano activo, estructurado y comunitario, donde el deporte se presenta como una herramienta concreta para el bienestar, la prevención y la convivencia, en una ciudad que cada año recibe el verano con la playa como escenario y la actividad física como parte de su identidad cotidiana.